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die von Ihnen gestellte Frage beantworte ich wie folgt:  

 

1. Wie wird seitens der Verwaltung sichergestellt, dass im Amtsblatt über 

behördliche Entscheidungen und Mitteilungen, insbesondere in der Phase zur 

Wahl der Oberbürgermeisterin bzw. des Oberbürgermeisters parteineutral 

berichtet wird? 

 

Das ist eine stetige und ureigene Aufgabe des Redaktionsteams unter Leitung 

des Pressesprechers – und das nicht nur zur Wahlkampfzeit. 

 

2. Warum wurde im Amtsblatt Nr.3 vom 16. Februar 2018 zum Bericht über 

die Gründung des Eigenbetriebes Schule der Oberbürgermeister auf der 

Titelseite abgebildet und ausschließlich er zitiert? 

 

Das Amtsblatt berichtet regelmäßig über relevante Nachrichten der 

Stadtverwaltung Erfurt, insbesondere aus Sicht der Verwaltung.  

 

Wie bei einer Zeitung üblich, werden die Berichte in Themenkonferenzen 

nach Relevanz gewichtet und sortiert. Die Schulsanierung und die damit 

verbundene Gründung eines Eigenbetriebes ist einer der größten Aufgaben, 

vor der die Landeshauptstadt in den nächsten Monaten/ Jahren steht. 

Deswegen wurde der Bericht auf der Seite 1 platziert.  

 

Das der Bericht mit einem Foto des Oberbürgermeisters bebildert wurde, liegt 

in der Natur der Sache – der Oberbürgermeister ist Chef der Verwaltung.  

 

 

 

 

 

3. Ist es möglich, anstatt Fotos (1) bildlich gut sichtbare Ankündigungen über 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  

Fraktion der CDU 

Herr Hose 

Im Hause 

 

 

 

DS 0471/18 - Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO –  

Parteineutrale Berichterstattung im Amtsblatt - öffentlich 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Hose,  Erfurt,  
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städtische Veranstaltungen für Senioren (Seniorenseite, 2) im nichtamtlichen Teil des 

Amtsblattes zur Verfügung zu stellen? 

 

Fotos sind unverzichtbarer Teil einer zeitgemäßen Berichterstattung, deshalb wird es diese 

immer geben.  

 

Gespräche über eine Seniorenseite  laufen schon länger, ein gleichlautendes  Angebot des 

Redaktionsteams  liegt dem Seniorenbeirat seit mehr als einem halben Jahr vor. Ein letztes 

Treffen mit der Vorsitzenden des Seniorenbeirates mit dem Redaktionsteam fand am 27.02.2018 

statt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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